

En Cuba, congreso internacional sobre caña de azúcar



La Habana, 26 jun (RHC) El recinto ferial de PABEXPO, en La Habana, acogerá este lunes 26 de junio el XIV Congreso Internacional sobre caña de azúcar y derivados, Diversificación 2017, con la asistencia de unos 700 delegados de 25 países.

El ingeniero Arodís Caballero, presidente del Comité organizador del evento, anunció en rueda de prensa que el guatemalteco José Oribe Vides, Director Ejecutivo de la Organización Internacional del Azúcar, dictará la primera conferencia del encuentro.

Agregó que la mayoría de los participantes proceden de América Latina, entre ellos de Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, Guatemala, Honduras, México, Panamá, República Dominicana, El Salvador y Uruguay.

Explicó Caballero que en la cita se tratarán temas relacionados con los avances en la tecnología azucarera, eficiencia industrial, energía a partir de la biomasa, alcoholes y bebidas, alimento animal y agricultura cañera, dijo el funcionario, también director del Instituto Cubano de Investigaciones de los Derivados de la Caña de Azúcar (ICIDCA).

"Los debates contemplan sistemas de pago de la caña, gestión de la calidad y del medio ambiente, cadenas productivas y de valor, administración y gestión tecnológica, bioestimulantes, maduradores,

biofertilizantes y bioplaguicidas", señaló.

Destacó, igualmente, la importancia del intercambio entre técnicos, especialistas, investigadores y profesionales del sector.

También resaltó la Feria Comercial, y en particular el Foro de Negocios sobre inversiones con capital extranjero, exportación de productos, servicios, equipos y tecnologías.

Se conoció que 42 empresas de 11 naciones expondrán en 35 stands en el recinto ferial del Palacio de Convenciones de la capital cubana, para la realización de ferias, exposiciones y otros eventos afines.

En Diversificación 2017, que concluirá el próximo día 30, sesionarán el XXIII Congreso Latinoamericano, y el III Latinoamericano de Malezas, así como se prevén visitas a instituciones del Ministerio de la Agricultura.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/133791-en-cuba-congreso-internacional-sobre-cana-de-azucar>



Radio Habana Cuba